

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 18 de agosto de 2016.
Número 160

1. Alcoholímetro será permanente en los 17 municipios de Tabasco

(OESTAD de Tabasco)

Bajo el lema “Cero alcohol para conducir mejor”, este miércoles el secretario de Salud, Rafael Gerardo Arroyo Yabur, inauguró el Curso de Capacitación para el Fortalecimiento del Programa de Alcoholimetría, que tiene como objetivo reducir la incidencia de accidentes de tránsito y sus consecuencias en las familias tabasqueñas.

En el evento, realizado en el Auditorio del Colegio de Policía y Tránsito, expuso que los accidentes constituyen un creciente problema de salud pública no sólo en Tabasco sino también a nivel mundial, debido a los daños a la salud de quienes resultan afectados, a los gastos que provoca en sus familias y al aumento en la demanda de servicios médicos públicos que generan.



Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 18 de agosto de 2016.
Número 160**

Entre estas acciones se encuentra el “Programa contra el Alcoholismo y el Abuso de Bebidas Alcohólicas”, dijo el funcionario e informó que la Dirección de Salud Psicosocial capacitará durante tres días (a partir de este miércoles) a 130 trabajadores de las secretarías de Salud y de Seguridad Pública, los cuales serán responsables de efectuar de forma permanente -ya no sólo durante periodos vacacionales- los operativos alcoholímetro, y de extenderlos a los 17 municipios del estado.

***Recuperado el 18 de agosto de 2016 de:
<http://www.tabascohoy.com/nota/329037/alcoholimetro-sera-permanente-en-los-17-municipios-de-tabasco>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 18 de agosto de 2016.
Número 160**

2. *IMSS entrega 110 mil números de seguridad a estudiantes de Sonora*

(noticias.terra.com.mx)

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Mikel Arriola Peñalosa, entregó en Sonora 110 mil números de seguridad social a jóvenes de nivel medio superior y superior de escuelas públicas, con lo que alcanza casi seis millones de estudiantes inscritos.

Ante la gobernadora Claudia Pavlovich, el titular del Seguro Social exhortó a los estudiantes a darse de alta, acudir a su clínica en caso de emergencia y, sobre todo, revisarse en los módulos PREVENIMSS dos veces al año para preservar su salud y recibir orientación sobre educación sexual y adicciones.

***Recuperado el 18 de agosto de 2016 de:
<https://noticias.terra.com.mx/mexico/imss-entrega-110-mil-numeros-de-seguridad-a-estudiantes-de-sonora,eebb15081e0bbb97f3a65cb9ac1771cai8i7uqcf.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 18 de agosto de 2016.
Número 160**

3. AA estará llevando actividades en universidades y preparatorias

(oem.com.mx)

Tijuana.- La agrupación de Alcohólicos Anónimos en Tijuana invitó a la población, sobre todo a los jóvenes, a solicitar toda la información que necesiten sobre el alcoholismo para prevenir una posible adicción.

En el marco de la Tercera Semana Nacional de Información sobre la Prevención del Alcoholismo, los miembros de la AA en Tijuana manifestaron en conferencia de prensa que estarán llevando actividades en universidades y preparatorias para compartir con los jóvenes datos sobre donde pueden acudir en caso de requerir apoyo.

***Recuperado el 18 de agosto de 2016 de:
<http://www.oem.com.mx/elsoldetijuana/notas/n4258007.htm>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 18 de agosto de 2016.
Número 160

4. Educan para prevenir las adicciones

(yucatan.com.mx/)

El programa internacional “Destrezas para la vida” de Lions Quets del Club de Leones llega a Yucatán para colaborar con el desarrollo de habilidades en los niños y la prevención de adicciones.

El programa tiene 32 años de existencia, presencia en 90 países y materiales traducidos en 30 idiomas, detalla la psicóloga e instructora certificada María del Rosario Ramírez Cortez.

“Destrezas para la vida” está considerado “el mejor programa mundial de prevención de adicciones”, subraya la instructora, que ayer presentó la propuesta a autoridades de gobierno y profesores, en el local del Club de Leones de Mérida.

Su misión es capacitar a los adultos para que fomenten en los niños habilidades para vivir mejor. Está enfocado a grupos de primaria, secundaria y preparatoria.

Recuperado el 18 de agosto de 2016 de:
<http://yucatan.com.mx/imagen/educan-prevenir-las-adicciones>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 18 de agosto de 2016.
Número 160

5. Inicia el viernes la aplicación del alcoholímetro en la Capital

(e-tlaxcala.mx/)

El Autoridades municipales, estatales y federales de seguridad, tránsito y protección civil de Tlaxcala, en conjunto con la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), llevaron a cabo una reunión previa a fin de coordinar esfuerzos para la aplicación de la prueba de alcoholimetría que iniciará a partir del próximo viernes.

Esta iniciativa surge desde la perspectiva de la Secretaria de Salud a través de la COEPRA (Consejo Estatal de Prevención de Accidentes), con la finalidad de que el ayuntamiento de la capital cuente con un reglamento de tránsito propio.

Recuperado el 18 de agosto de 2016 de: <http://e-tlaxcala.mx/nota/2016-08-16/ciudad/inicia-el-viernes-la-aplicacion-del-alcoholimetro-en-la-capital>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 18 de agosto de 2016.
Número 160

6. Diseñan modelo de intervención para evaluar conductas adictivas de mujeres en prisión

(conacytprensa.mx/)

Una gran proporción de las mujeres recluidas en las prisiones de México presenta problemas de adicción y trastornos de salud mental, además de tener dificultades para acceder al tratamiento para este tipo de problemas, esto de acuerdo con estudios realizados por la doctora en antropología, Martha Romero Mendoza.

En este contexto, en el Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz (INPRFM), de la mano de la investigadora Martha Romero Mendoza, se realizan estudios vinculados con el tema de las adicciones en mujeres en prisión y su relación con problemas de salud mental.

Derivado de su trabajo de investigación, la doctora Romero Mendoza ha desarrollado un modelo de intervención para la evaluación de conductas adictivas en mujeres en prisión, dirigido al personal de los centros de readaptación social femenil y profesionales que trabajan de manera cercana con ellas. El objetivo de este modelo es proporcionar herramientas para el diagnóstico adecuado del problema.

***Recuperado el 18 de agosto de 2016 de:
<http://conacytprensa.mx/index.php/ciencia/salud/9634-disenan-modelo-de-intervencion-para-evaluar-conductas-adictivas-de-mujeres-en-prision>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 18 de agosto de 2016.
Número 160**

7. EE.UU. suma recursos a guerra contra la heroína

(elpais.com.uy)

El Gobierno de Estados Unidos anunció ayer que destinará 17 millones de dólares a combatir la adicción a la heroína y los opiáceos, cuyo consumo en el país ha crecido mucho en los últimos años, con iniciativas en las llamadas Áreas de Alta Intensidad de Tráfico de Drogas (Hidta, por su sigla en inglés).

De los fondos anunciados ayer, un total de 5,6 millones de dólares serán usados para apoyar "trece proyectos innovadores" en todo el país cuyo objetivo es "interrumpir el tráfico de opiáceos recetados, fentanilo y heroína", según el comunicado.

***Recuperado el 18 de agosto de 2016 de:
<http://www.elpais.com.uy/mundo/eeuu-suma-recursos-guerra-drogas.html>***